
Nouvelle étudiante L1 parmi vous

Par Fleur78, le 10/11/2014 à 17:39

Bonjour à tous et toutes, 

Un petit message pour me présenter rapidement. 

Je m'appelle Fleur, j'ai 36 ans, je suis en première année de licence de droit à l'Université 
Jean Monnet de Saint-Etienne, après y avoir effectué mes deux années de capacité en droit 
(j'ai eu la capacité en juin 2014). Je suis maman d'une jeune fille de 12 ans et demi, et belle-
maman d'un garçon de 10 ans.

J'ai dans l'idée de devenir avocate, et de me spécialiser dans les placements sous mesures 
de protection judiciaires abusifs (tutelles, curatelles, sauvegarde de justice) et les placements 
abusifs d'enfants en famille d'accueil, par les JDE. Ce genre d'injustices m'orripile !!! (certains 
de mes proches y ont malheureusement été confrontés)

Que dire de plus ? Ah si, je suis passionnée par l'Histoire (je lis beaucoup de livres à ce sujet) 
, je pratique l'équitation depuis l'âge de 9 ans, et je pratique également le chant et le piano. 

Voilà les grandes lignes à mon sujet. 
A bientôt 
Bien cordialement 

Fleur

Par bulle, le 11/11/2014 à 10:52

Bienvenue sur le forum! N'hésitez pas à participer [smile3]

Par gregor2, le 11/11/2014 à 12:49

Bonjour, bienvenue sur le forum ! 

L1 donc, ça se passe bien ?



Par Fleur78, le 12/11/2014 à 20:28

Bonjour Bulle et Gregor, 
merci beaucoup pour vos messages de réponse et de bienvenue :-)

Pour répondre à votre question Gregor, la licence 1 se passe pas trop mal, mais dur et avec 
plein d'interrogations pratiques en tête dont je ne trouve pas la réponse (depuis Septembre, et 
encore maintenant).

Bonne soirée
Fleur

Par gregor2, le 12/11/2014 à 23:20

Ah il va être temps de nous les poser pour trancher alors :p

Par Yn, le 13/11/2014 à 12:15

Bonjour et bienvenue,

[citation]J'ai dans l'idée de devenir avocate, et de me spécialiser dans les placements sous 
mesures de protection judiciaires abusifs (tutelles, curatelles, sauvegarde de justice) et les 
placements abusifs d'enfants en famille d'accueil, par les JDE. Ce genre d'injustices m'orripile 
!!! (certains de mes proches y ont malheureusement été confrontés) [/citation]
Avoir un projet est une bonne chose, cela est souvent source de motivation. Deux conseils, 
cependant : restez ouvertes, le droit est une discipline très vaste, on se spécialise souvent 
dans des matières dont on ne soupçonnait même pas l'existence ou vers lesquelles on ne se 
tournerait pas spontanément. On évalue avec ce que l'on connaît, quand on découvre 
d'autres choses... on évalue souvent différemment.

Surtout, second conseil, de mon expérience, attention aux situations qui "nous tiennent à 
cœur" pour des raisons personnelles. Trop d’empathie ou de compassion ne mènent nulle 
part et sont nuisibles au regard objectif que l'on se doit de porter sur les situations pour les 
apprécier correctement.

Par moussavou jay, le 13/11/2014 à 16:02

bonjour,je me presente moussavou larihs jay, j ai 22 et je suis en licence1 de droit et j aimerai 
devenir conseiller fiscal,ainsi je te souhaite la bienvenu et j espere que l on aura l occasion d 
apprendre davantage
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